



希望の鐘 2024

やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくもくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

ふしめ

せいちょう

節目ごとに成長



早いもので今年1年も最後のカレンダーをめくる月になりました。学校は4月始まりの「年度制」ですが、やはり12月は1年の締めくくりとして特別な「節目」を感じます。みなさん（児童、保護者）にとって令和6年（2024年）はどんな一年だったでしょうか。まだ12月の1か月を残していますので、今一度今年一年間を振り返りながら、学校でも各ご家庭でも、「達成感」や「やり残したこと」「新たな目標」などを確認しあえる場が持てればと思います。

さて、12月は全国的に「人権について考える」節目の月でもあります。本校でも11年前からスローガンとして掲げている「スマイルド（スマイル&マイルド）」を全校児童、全教職員が改めて確認しあい、行動に移せるための『スマイルド集会』を12月2日（月）にもちました。具体的な取り組みとして私から伝えた内容は、「言葉」です。どんな言葉を発しているか、どんな言葉が（その場に）ふさわしいか、どんな言葉かけをされたらうれしいか、ということに意識して生活を送ろうというものです。現状は、残念ながら、ついつい乱暴な言葉が出たり、授業中などけじめの必要な場面でも横着な言葉で済ませてしまったりすることが目立ちます。みんなが「スマイルド」な気持ちで学校生活が送れるように、一人ひとりが意識しあえる希望ヶ丘小学校にしていきたいと思っています。

校長 村地 昭彦

「車いすバスケット」を体験



11月27日（水）。毎年4年生が体験している「車いすバスケット」の時間を持ちました。来年は滋賀県で「国スポ・障スポ」が開催されます。

希望ヶ丘小学校は「40歳」！

11月20日（水）2時間目に「希望ヶ丘小学校40周年お祝い集会」を開催しました。当日は希望ヶ丘学区まちづくり協議会吉田会長様、令和5年度PTA山本会長様、学校運営協議会の各委員様をお招きし、記念品やご寄付いただいた教具等の贈呈式に続き、40年前を振り返るスライドショーを行いました。また明日から41年目の希望ヶ丘小学校の取り組みがスタートします。変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



記念品
「防災10点セット」

まちづくり協議会より



甲賀市小中連合音楽会に4年生参加



11月13日（水）。あいこが市民ホールで4年生の児童がきれいな歌声や楽器の音色を響かせてくれました。



